

Miguel Díaz-Canel félicite les travailleurs juridiques à Cuba



La Havane, 8 juin, (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a félicité ce mardi les travailleurs juridiques de Cuba à l'occasion de la célébration de leur journée nationale.

Sur Twitter, le président a souligné leur contribution au système juridique de la nation après l'approbation de la nouvelle Constitution en 2019.

La Constitution définit Cuba comme un État socialiste de droit et de justice sociale, démocratique, indépendant et souverain, organisé avec tous et pour le bien de tous.

Elle définit également la dignité humaine comme «la valeur suprême qui sous-tend la reconnaissance et l'exercice des devoirs et des droits consacrés par la Constitution».

Avec cette commémoration, Cuba se souvient du 8 juin 1865, date à laquelle le héros indépendantiste Ignacio Agramonte a développé sa thèse pour recevoir son diplôme en droit civil et canon.

La conscience nationale cubaine, forgée dans le feu de la lutte pour l'indépendance, a été étroitement liée au travail juridique engagé, de sorte que l'histoire et la législation ont de multiples vases communicants, a déclaré le journal Granma pour rappeler cet anniversaire.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260013-miguel-diaz-canel-felicite-les-travailleurs-juridiques-a-cuba>



Radio Habana Cuba